

Rodenkirchen, den 07.11.2019

Herrn  
Bürgermeister Rübesamen  
Am Markt 1  
36935 Stadland

Sehr geehrter Herr Rübesamen,

hiermit stellt unsere Fraktion folgenden Antrag zum Haushalt 2020:

Die Gestaltung der östlichen Seite der ÖPNV-Anlage wird begonnen. Nötig sind eine Gestaltung des Außengeländes, Schaffung von Kurzzeitparkplätzen , um zu ermöglichen, dass Nutzer aus Bremen kommend vom Bahnhof abgeholt werden können, die Verbesserung des Weges, bessere Ausleuchtung sowie Aufstellung von Abfalleimern.

Dazu beantragen wir Aufnahme von Planungskosten in Höhe von 10 .000 € zur Planung eines Konzeptes der östlichen Seite der ÖPNV-Anlage – Verbesserung der Situation für Bahnnutzer.

Für das Jahr 2021 beantragen wir die dann ermittelten Beiträge in den Haushalt einzustellen.

Parallel soll ermittelt werden, welche Möglichkeiten der Bezuschussung möglich sind.

Begründung:

Wer aus Richtung Bremen in Rodenkirchen ankommt, fühlt sich wie in einem schlechten Film. In Dunkelheit muss man als Fußgänger seinen Weg auf einem schmalen Streifen vorbei an Gestrüpp Richtung Ausgang finden. Der Rest der Straße befindet sich in einem beklagenswerten Zustand. Überall parken Fahrzeuge kreuz und quer, um – zum Teil mobilitätseingeschränkte Bahnnutzer, aber auch Jugendliche, Bahnkunden aus entlegeneren Teilen Stadlands oder ganz normale Bahnkunden – abholen zu können. Dies potenziert sich noch bei schlechtem Wetter. Abfälle liegen entlang des Weges. Das Ganze ist eine schlechte Visitenkarte für Stadland.

So ist es schwer, Menschen zum Umsteigen vom Auto auf den öffentlichen Nahverkehr zu bewegen. Dies muss aber – schon allein aus Klimaschutzgründen – als eine wichtige Maßnahme erfolgen. Gleichzeitig gibt es viele Menschen, die erst gar kein KFZ- Fahrzeug besitzen und auf die Nutzung des ÖPNVs angewiesen sind. Auch muss berücksichtigt werden, dass für die immer älter werdenden Gesellschaft die Möglichkeit zur verbesserten Nutzung des ÖPNVs geschaffen werden muss.

Daher muss die östliche Seite der ÖPNV-Anlage so schnell wie möglich gestaltet werden.

Wir bitten den Antrag in der nächsten Infrastruktursitzung zu beraten.

Mit freundlichen Grüßen